

M. l'abbé Jean-Baptiste-Georges Boulet, curé de Saint-Lazare, décédé en son presbytère le 28 du courant, était membre de la société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre.  
*secrétaire*

Archevêché de Québec,  
le 29 avril 1910.

---

### Chronique diocésaine

---

— Par décision de Monseigneur l'Archevêque, M. l'abbé Auguste Fortin a été nommé à la curé de Saint-Lazare.

— Les funérailles du regretté curé de Saint-Lazare ont eu lieu mardi dernier. La messe solennelle de la déposition a été chantée par S. G. Monseigneur l'Auxiliaire, et c'est un confrère de classe du défunt, Mgr O.-E. Mathieu, qui a prononcé l'oraison funèbre.

— Dimanche dernier, à Notre-Dame de Lévis, Mgr l'Archevêque a conféré l'ordre sacré de la prêtrise à deux diacres du collège de Lévis: Messieurs Marie-Louis Belleau, enfant de la paroisse, et Alphonse Corriveau, natif de Sainte-Claire, (Dorchester). La vaste église paroissiale était remplie d'une foule attentive et pieuse, avide de contempler les augustes cérémonies du rituel de l'ordination sacerdotale. Outre la nombreuse assistance ordinaire des paroissiens, les heureux parents des ordinands et plusieurs membres de leurs familles occupaient des places réservées dans le bas chœur, et, dans l'espace libre, entre les bancs et la balustrade, étaient groupés tous les élèves pensionnaires du collège. Plusieurs prêtres étaient accourus de Québec se joindre à leurs confrères de Lévis pour imposer les mains aux nouveaux prêtres, et renouveler par le spectacle touchant de l'ordination les salutaires émotions de leurs prémisses sacerdotales.

M. l'abbé I. Lecours, supérieur du collège, faisait l'office d'archidiaque, et deux professeurs, les abbés Elias Roy et Eugène Carrier servaient comme diacres d'honneur, tandis que deux vicaires de la paroisse, les abbés J.-G. Sauvageau et J.-P. Chali-